



Der Gewandhauschor präsentiert stolz den Spendenscheck vor dem Kinderhospiz Bärenherz.

10.02.2023 00:00 CET

5000 Euro für Bärenherz: Gewandhauschor singt zum Tag der Kinderhospizarbeit und übergibt Spende

Das Weihnachtsoratorium von Johann Sebastian Bach ist im Advent an vielen Orten in Leipzig zu hören. Eine ganz besondere Aufführung findet immer im Leipziger Gewandhaus statt. Seit nunmehr 12 Jahren bringen dort der GewandhausChor und die camerata lipsiensis Bach's Musik zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz zu Gehör. Alle Einnahmen aus dem Ticketverkauf werden Bärenherz gespendet.

Zum Tag der Kinderhospizarbeit am 10. Februar gab es noch eine musikalische Fortsetzung. Mitglieder des GewandhausChores und ihr Chorleiter von Gregor Meyer kamen nach Markkleeberg, um den Spendenscheck in Höhe von 5.000 € zu überreichen und verbanden dies mit einem kleinen Programm, dass sie für die Kinder, Mitarbeitenden und Familien im Kinderhospiz aufführten. Alle Anwesenden im und vor dem Kinderhospiz lauschten andächtig dieser musikalischen Zugabe – Dankeschön für dieses langjährige Engagement. Danke allen, die dieses Projekt „Weihnachtsoratorium zugunsten Bärenherz“ so viele Jahre schon ermöglichen und tatkräftig unterstützen. Danke an den Chor, die Solisten und Solistinnen und natürlich auch Danke an das Gewandhauspublikum.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de